

Roberto Skyers égale le record national des 100 mètres



La Havane, 26 février, (RHC).- Grande surprise sur la piste du stade de Camagüey. Roberto Skyers 27 ans a égalé, à l'épreuve des 100 mètres du Rafael Fortun in memoriam, le record national de la vitesse enregistré en 1977.

En effet, Roberto Skyers a arrêté les chronomètres à 9 secondes et 98 centièmes, le temps enregistré il y a 22 ans par Silvio Leonard au cours d'une compétition au Mexique.

Champion panaméricain des 200 mètres à Guadalajara 2011, médaille d'or également aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes à Veracruz, en 2014, a ainsi réalisé la meilleure course de sa vie face à la forte opposition de son compatriote Reyner Mesa. Ce dernier est entré second avec un temps de 10 secondes 6 centièmes.

Seul un Cubain, Silvio Leonard, médaille d'argent aux Jeux Olympiques de Moscou en 1980 avait pu arrêter les chronomètres avant qu'ils marquent les 10 secondes.



Radio Habana Cuba